

DESDE LA IZQUIERDA

IMPULSANDO EL GOBIERNO OBRADORISTA.

Standard & Poor's otorga calificación más alta al Banco del Bienestar

La agencia norteamericana Standard & Poor's, otorgó al Banco del Bienestar la calificación mxAAA y mxA-1+, calificación que se considera la más alta en materia de servicios financieros. De acuerdo con un comunicado de la Secretaría de Hacienda, la evaluación de la agencia paso de ser fuerte a muy fuerte, ya que recientemente el banco recibió una inyección de capital por parte del Gobierno de México, por un monto de 5 mil millones de pesos.

Señala que la intención de invertirle más recursos es ampliar su red de sucursales, para que se pueda garantizar la entrega de los apoyos de programas sociales, y a la par, se fomente la inclusión financiera al ofrecer productos y servicios a sus clientes.

“Standard & Poor's ha confirmado sus calificaciones sobre el Banco del Bienestar y las mantiene alineadas con las calificaciones soberanas de México, ya que el Banco del Bienestar desempeña una función clave en el desarrollo de la política social del país”, agrega la dependencia.